

■ SANTA MARTA DE TORMES

La localidad inaugura la nueva zona deportiva de más de cuatro hectáreas de Valdelagua

El exjugador de fútbol Jorge D'Álessandro destaca la apuesta por el deporte y sus valores ■ Las instalaciones llevarán su nombre

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El ex jugador y ex entrenador de fútbol Jorge D'Álessandro fue ayer el encargado de inaugurar las nuevas instalaciones deportivas al aire libre de la urbanización Valdelagua de Santa Marta de Tormes. Un complejo que llevará su nombre con el fin de reconocer a uno de los vecinos más ilustres del municipio y uno de los deportistas más reconocidos.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, aseguró ayer que las cuatro hectáreas de terreno que ocupa este nuevo espacio, rodeado de vegetación son una respuesta al "convencimiento que teníamos al principio de la legislatura de cambiar el municipio y la percepción que había de él en diversos aspectos y, uno de ellos, era una apuesta firme y decidida por el deporte". Un emocionado alcalde destacó la figura de D'Álessandro, vinculada a la localidad desde hace más de treinta años ya que es su lugar de residencia y destacó sus valores a través del deporte.

Por su parte, Jorge D'Álessandro aseguró que es fundamental apostar por el deporte y sus valores y que "es bueno buscar en las raíces del deporte salmantino con memoria, pero hay que hacerlo como apuesta y referencia de futuro". D'Álessandro destacó el valor de fomentar estos valores en los más pequeños y agradeció la presencia de los niños de la Unión Deportiva Santa Marta, el Salmantino y el Unionista para entrenar la pista de fútbol.

A esta se une una zona de vestuarios, tres pistas de pádel que se ubicarán en breve y un



Jorge D'Álessandro destapa la placa con su nombre. | EÑE

La zona deportiva cuenta con una zona de fútbol 7 de hierba artificial, vestuarios para los jugadores y tres pistas de pádel

gran espacio natural ideal para que los vecinos practiquen deporte, caminen y con el que han creado un corredor que ha unido esta urbanización con Atyka y Aldebarán. Un gran proyecto de recuperación del entorno que ha permitido que los vecinos disfruten de un gran espacio destinado al ocio familiar y al deporte.

Entre los asistentes a la inauguración de esta nueva zona deportiva estuvieron muchos vecinos de la urbanización, familiares y amigos del homenajeado y también representantes de los diversos clubes deportivos de la localidad.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Numeroso público en la gala celebrada ayer. | EÑE

Espectáculos musicales, humor y sorteos en la gala solidaria a favor de Pyfano

EÑE | VILLAMAYOR

Los vecinos respondieron ayer a la llamada del Grupo Experiencia 2.0 y la asociación 'Villamayor Impulsa' y participaron en una nueva edición de la gala "Algo Especial". Un espectáculo en el que no faltó la música con varios espectáculos y actuaciones sobre el escenario y el humor. Además, al finalizar la gala, se sortearon varios lotes de Navidad entre los participantes en esta iniciati-

va solidaria. Todo con el objetivo de recaudar, mediante una entrada simbólica y donativos, fondos solidarios, en esta ocasión para Pyfano, la Asociación de Padres y Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León.

La gala solidaria se ha convertido en un clásico navideño en la localidad, ya que lleva varios años organizándose y apoyando a distintas causas.

■ VILLARES DE LA REINA



Concierto de villancicos. El centro de Ocio y Deporte fue el escenario del concierto de villancicos protagonizado por los alumnos del taller de canto que se imparte en la localidad. Los usuarios de las instalaciones se sorprendieron con el coro que en la entrada les daba la bienvenida. | EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Belén viviente en la localidad

Los vecinos de la localidad volvieron a protagonizar ayer las actividades navideñas con la puesta en escena del belén viviente. Un proyecto en el que cada año se suman personajes y escenarios. Previamente los niños habían disfrutado de un cuentacuentos. | EÑE

